

Peregrinación a TURQUÍA, GEORGIA Y ARMENIA



16 de Junio – 02 de Julio de 2025

\$7,144 por persona

**Todos los precios en base a ocupación doble.*

**Director Espiritual:
P. Manuel Villalobos**



Escanear

Tu Peregrinación Incluye:

- Pasaje aéreo de ida y vuelta
- Todos los impuestos de aeropuerto y recargos por combustible.
- 15 noches de alojamiento en hoteles céntricos en ocupación doble: (o similar)
 - 2 noches: 17 – 19 de junio: Arts Hotel Taksim, Estambul, Turquía
 - 2 noches: 19 – 21 de junio: Ramada By Wyndham Cappadocia, Capadocia, Turquía
 - 1 noche: 21 – 22 de junio: Adempira Termal & Spa Hotel, Pamukkale, Turquía
 - 3 noches: del 22 al 25 de junio: DoubleTree by Hilton Izmir – Alsancak, Izmir, Turquía
 - 3 noches: del 25 al 28 de junio: Courtyard by Marriott Tbilisi, Tbilisi, Georgia
 - 1 noche: 28 – 29 de junio: Best Western Plus Paradise Hotel Dilijan, Dilijan, Armenia
 - 3 noches: 29 de junio – 2 de julio: Yerevan Place u Opera Suite, Ereván
- Desayuno diario, un almuerzo y 14 cenas.
- Vino y agua mineral con cenas.
- Traslados según itinerario.
- Transporte en autocar con aire acondicionado.
- Auriculares susurrantes
- Asistencia de un guía católico local profesional.
- Visitas turísticas y tarifas de admisión según el itinerario.
- Misa diaria y actividades espirituales.
- Manejo de equipaje (una pieza por persona)
- Bolsa de vuelo y confirmación digital en PDF de todos los documentos de viaje.

alexandra@206tours.com

cat@206toturs.com

jacob@206tours.com

(800) 206-8687

www.206tours.com/frvillalobos

Código de reserva: MV061625

Síguenos @206tours!



Ejemplo de Itinerario Diario

Día 1, Lunes, 16 de Junio: Salida hacia Turquía

Dirígete a tu aeropuerto local, donde abordarás tu(s) vuelo(s) nocturno(s). Las comidas se servirán a bordo.

Día 2, Martes, 17 de Junio: Llegada a Estambul

Llegada a Estambul. Reúnase con su guía y traslado al hotel. Cena en el hotel. Noche en el hotel de Estambul.

Día 3, Miércoles, 18 de Junio: Estambul

Día completo de turismo en Estambul. Visite el sitio de uno de los hipódromos más grandes del mundo romano para 200.000 personas, con el Obelisco egipcio y la Columna de la Serpiente. Continúe hasta la Mezquita Azul del siglo XVII. Visite la Mezquita de Santa Sofía (siglo VI d.C.), una obra maestra de la arquitectura cristiana bizantina y una de las catedrales más grandes y antiguas del mundo, ahora convertida en mezquita. Visite el Palacio de Topkapı (la sección del harén no está incluida), la residencia de los sultanes otomanos del siglo XV al XIX para ver la famosa Daga de Topkapı y uno de los diamantes más grandes del mundo: el Diamante del Fabricante de Cucharas. Visite el Bazar Cubierto del siglo XV con más de 4000 tiendas. Esta noche la cena se servirá en un restaurante local. Noche en Estambul.

Día 4, Jueves, 19 de Junio: Estambul – Adana – Tarso – Capadocia

Temprano por la mañana, el grupo volará a Adana. A su llegada, salida hacia Tarso, lugar de nacimiento de San Pablo. Visite el pozo de San Pablo, ubicado en el barrio camii cedid. Se cree que este es el lugar donde una vez estuvo la casa de San Pablo. No se conoce con exactitud la fecha de nacimiento del santo, pero se supone que nació entre el 5 y el 15 d.C. Como nativo de la ciudad, dijo una vez en su discurso al comandante romano en Jerusalén: "Soy un judío, un tarso de Cilicia, un ciudadano de una ciudad nada despreciable". Conduzca hasta Capadocia, una extensa región de extrañas formas cónicas de roca gris y amarilla. En turco, estos conos han sido llamados poéticamente peri bacalari, chimeneas de hadas. Se han identificado más de 3.500 iglesias rupestres en la zona. Aparecen varios símbolos, granadas, pájaros, leones, serpientes, enredaderas y cruces obvias. Hay muchas ciudades subterráneas donde la gente se ha escondido de los invasores. Noche en Capadocia.

Día 5, Viernes, 20 de Junio: Capadocia

Tour de día completo por Capadocia. Capadocia es un sitio único en el mundo con fantásticos paisajes volcánicos, ciudades subterráneas de los primeros cristianos y miles de iglesias excavadas en la roca con fantásticas pinturas al fresco. Capadocia está bajo la protección del Departamento Cultural de la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad único. Las raíces de la vida monástica se remontan a Capadocia. San Basilio de Caseria estableció y fomentó la vida monástica en Capadocia, que había dado lugar a miles de comunidades monásticas durante la época medieval. San Pablo viajó por las afueras de Capadocia, lo que explica la existencia de muchas iglesias en Capadocia. En primer lugar, visitaremos las formaciones rocosas volcánicas que se pliegan suavemente y las "chimeneas de hadas" del Museo al aire libre de Goreme. Estas formaciones rocosas no sólo son hermosas, sino también funcionales. Muchas de las primeras comunidades cristianas vivían y adoraban en lo profundo de las rocas y riscos, dejando sus frescos y pinturas para admirar siglos más tarde. Otras comunidades vivían bajo tierra y visitaremos una de las ciudades subterráneas (kaymaklı orsaratlı u ozkonak). Otros sitios incluyen la Ciudadela Natural de Uchisar y el pequeño y pintoresco pueblo de Avanos, famoso por su cerámica de arcilla roja. En Avanos visitaremos "The Potter's Place: tienda de regalos y centro cultural" y tendremos tiempo para visitar al alfarero local para una demostración y tal vez probar suerte con el torno de alfarero. Cena en hotel. Noche en Capadocia.

Día 6, Sábado, 21 de Junio: Capadocia – Psidian Antiochia – Pamukkale

Conduzca hasta Psidian Antioquia, una metrópolis romana muy rica, al pie de la impresionante cordillera de Tauro. Fue aquí, en Psidia Antioquia, donde el apóstol Pablo pronunció su primer sermón registrado en Asia Menor. (Hechos 13:16) (Hechos 13:44). Visita la sinagoga y las iglesias de la ciudad junto con el templo y el teatro. Termine su día en Pamukkale, que significa "castillo de algodón", donde verá fantásticas y deslumbrantes terrazas de piedra caliza blanca formadas por depósitos de travertino de manantiales de agua caliente que corren sobre los acantilados de tiza. Cena en hotel. Noche en Pamukkale.

Día 7, Domingo, 22 de Junio: Pamukkale – Laodicea – Hierápolis – Filadelfia – Sardis – Esmirna

Después del desayuno salida para hacer turismo. Visita a Laodicea que fue una de las siete iglesias de Asia Menor. Recientes excavaciones turcas en el lugar están revelando los muros de lo que podría haber sido una iglesia monumental. Luego a Hierápolis, donde el apóstol Felipe vino a difundir el cristianismo y se cree que vivió y fue martirizado aquí. Hierápolis se menciona en la epístola de San Pablo a los Colosenses (Colosenses 4:13). Explore uno de los cementerios más ricos del mundo antiguo, la puerta principal de Domiciano y la avenida principal. Visite las cascadas de travertino blanco de Pamukkale. Pamukkale es un sitio único en el mundo, declarado Patrimonio de la Humanidad por el Departamento de Cultura de la UNESCO. Luego conduzca hasta la antigua Filadelfia para ver los muros restantes de una iglesia monumental. Continúe hacia Sardis, la capital del Reino de Lidia. Sardis era una de las metrópolis más ricas de Asia Menor con poblaciones superpobladas de judíos que podrían haber permitido que las Buenas Nuevas se escucharan más rápidamente. El sitio se encuentra actualmente bajo excavación de las universidades de Harvard y Berkeley. La ciudad era donde el hombre más rico de la tierra, el rey Creso, disfrutaba de un poder y una riqueza increíbles. Los lidios inventaron y acuñaron las primeras monedas del mundo. Visite una de las sinagogas más antiguas del mundo que luego se convirtió en una iglesia. Visite también el monumental Templo de Artemisa y el impresionante Salón Imperial Romano restaurado. Continúe hacia Izmir, la antigua Esmirna, una de las Siete Iglesias del Apocalipsis. Está importante ciudad está escondida bajo la moderna Izmir. Regístrese en su hotel para cenar y pasar la noche.

Día 8, Lunes, 23 de Junio: Esmirna – Pérgamo – Esmirna

Visite los restos arqueológicos del Ágora y conduzca hasta Bergama, la antigua Pérgamo. Aquí fue torturado hasta la muerte el mártir cristiano Antipas. Pérgamo fue el sitio de muchos templos dedicados a dioses paganos. Sin embargo, el cristianismo se afianzó aquí ya en el siglo II, como lo atestigua el tamaño monumental de la Basílica de San Juan. Corto viaje hasta el hospital de Pérgamo, llamado Asklepion. Asklepion estaba entre los tres hospitales más famosos del mundo antiguo. Luego conduzca hasta Tiatira, que son otras Siete Iglesias mencionadas en el Libro del Apocalipsis. Vea la calzada antigua y las columnas de época. Cena en hotel. Noche en Esmirna.

Día 9, Martes, 24 de Junio: Esmirna – Éfeso – Esmirna

Hoy visitamos Éfeso: la ciudad capital de la provincia romana de Asia Menor; el sitio de Una de las Siete Maravillas del Mundo; Templo de Artemisa y lugar de la tercera biblioteca más rica del mundo antiguo; Biblioteca Celso. San Pablo llegó a Éfeso en el año 54 d.C. y permaneció tres años. San Juan (autor del Apocalipsis según el Nuevo Testamento) también pasó sus últimos años en Éfeso. Se cree que San Juan fue enterrado dentro de la Basílica de San Juan. La tradición dice que San Juan llevó a la Virgen María a Éfeso. Vea la Basílica de San Juan y la Casa de la Virgen María. Cena y alojamiento en Esmirna.

Día 10, Miércoles, 25 de Junio: Esmirna – Estambul – Georgia – Tbilisi

Traslado al aeropuerto para tomar vuelo a Georgia mediante conexión en Estambul. Llegada a Tiflis. y descansar en su hotel. Hoy exploraremos la capital de Georgia, Tbilisi. Comenzaremos el recorrido desde la iglesia de Metekhi (siglo XIII) frente a las magníficas vistas de la antigua Tbilisi. Un paseo por callejuelas sinuosas nos lleva a los principales lugares de interés de la ciudad. Luego, disfrutamos de las vistas panorámicas de toda la ciudad y, a través de la antigua fortaleza de Narikala (siglo IV), nos encontramos en la zona histórica de los baños de azufre con cúpula. Luego, visitamos la catedral más grande de la región del Cáucaso: la Catedral de la Santísima Trinidad, construida entre 1995 y 2004 con una mezcla de arquitectura antigua y moderna. Cena en un restaurante local. Noche en Tiflis.

Día 11, Jueves, 26 de Junio: Tbilisi – Mtskheta – Tbilisi

Desayuno en el hotel. Visite la antigua capital y centro religioso de Georgia, Mtskheta, y sus lugares de interés histórico: el monasterio de Jvari (siglo VI) y la catedral de Svetitskhoveli (siglo XI), ambos sitios declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Más tarde, visita al convento de Samtavro. Luego, nos dirigiremos a visitar Shiomgvi, donde uno de los padres asirios (Shio) pasó sus años como ermitaño. Luego regreso a Tbilisi. Cena en un restaurante local. Noche en Tiflis.

Día 12, Viernes, 27 de Junio: Tbilisi – Sadakhlo – Haghpat – Sanahin – Dilijan

Después del desayuno, salida hacia la frontera entre Georgia y Armenia. Punto de control Sadakhlo. Continuación viaje a Armenia. Visite el Monasterio de Haghpat, también conocido como Haghpatavan, un complejo de monasterio medieval en Haghpat, Armenia, construido entre los siglos IX y XIII. Visite el monasterio de Sanahin, catalogado como Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO. El complejo arquitectónico es ampliamente considerado una de las obras más destacadas de la arquitectura medieval armenia. Haga un viaje hacia el norte hasta la espectacular región boscosa de Dilijan, una ciudad turística conocida como la "Suiza armenia". Cena en el hotel. Noche en Dilijan.

Día 13, Sábado, 28 de Junio: Dilijan – Haghartsin – Sevan – Sevanavank – Ereván

Desayuno en el hotel. Después de explorar su época, visite el monasterio de Haghartsin, ubicado en lo alto de montañas cubiertas de bosques con águilas volando muy por encima de la línea de árboles. El edificio más antiguo del complejo es la iglesia de San Gregorio el Iluminador. Fue construido entre los siglos IX y X y también es la sede de la primera universidad musical de Armenia. Dirígete al lago Sevan, la esmeralda de Armenia y el segundo lago alpino más grande del mundo. Admire las pintorescas vistas de uno de los cuerpos de agua más altos del mundo. Luego visite el complejo monástico de Sevanavank. El monasterio de Sevanavank fue fundado en el año 874 por la princesa Mariam, después del drenaje artificial del lago Sevan, que comenzó en la época de Joseph Stalin, el nivel del agua cayó unos 20 metros y la isla se transformó en una península. Salida hacia Ereván. Cena de bienvenida en restaurante tradicional con espectáculo folclórico. Noche en Ereván.

Día 14, Domingo, 29 de Junio: Visita a la ciudad de Ereván – Echmiadzin – Zvartnots – Ereván

Desayuno en el hotel. Comenzamos nuestro recorrido desde la Plaza de la República, la obra maestra del arquitecto Alexander Tamanian. Continúe hasta Cascade Complex, un museo de arte moderno al aire libre. El complejo une el centro con la zona residencial con enormes escaleras que conducen al Victory Park y ofrecen una vista fantástica de todo el centro desde arriba. El monumento a la Madre Armenia se alza en el parque, protegiendo cuidadosamente la ciudad desde arriba. A continuación nos encontramos en la Ópera, un notable ejemplo de arquitectura urbana y un animado centro de la ciudad. Freedom Square está justo detrás, rodeada de parques y cafés al aire libre que son un lugar favorito para pasar las noches ventosas de verano. Conduzca hasta la Catedral de Echmiadzin, una de las iglesias más antiguas de la cristiandad, considerada la Iglesia Madre de toda Armenia y sirve como piedra angular de la cultura armenia. Fue construido en el año 303 d.C. sobre un templo pagano, simbolizando la conversión del paganismo al cristianismo. Fue la primera catedral construida en la antigua Armenia y está considerada la catedral más antigua del mundo. Luego visite los restos de la catedral de Zvartnots, declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, el ejemplo perfecto del siglo VII. Arquitectura armenia. Grandiosas ruinas del otrora magnífico centro de la Iglesia Armenia con vistas al monte Ararat. Almorzaremos en Tasty House con una clase magistral de elaboración de "Dolma". Nuestra propietaria, la Sra. Zara, es una ex presentadora de televisión que solía recibir a celebridades para preparar juntas recetas armenias. Regreso a Ereván. Noche en Ereván.

Día 15, Lunes, 30 de Junio: Ereván – Khor Virap – Cueva Areni – Noravank – Ereván

Desayuno en el hotel. Haga un viaje al monasterio de Khor-Virap y déleéites explorando su encantadora arquitectura y su rica historia, tanto religiosa como cultural. Está situado en el valle de Ararat con el telón de fondo de la montaña bíblica de Ararat, donde echó su ancla el Arca de Noé. La importancia de este monasterio proviene de su conexión con San Gregorio el Iluminador, quien introdujo el cristianismo en Armenia, convirtiendo a Armenia en la primera nación cristiana del mundo. Explora las profundidades del sistema de cuevas Areni. Su historia se remonta al menos a hace 6.000 años y se sospecha que el asentamiento cavernoso sirvió como centro comercial y cultural. Continúe el recorrido hasta el monasterio de Noravank, un gran centro religioso y cultural del siglo XII. Noravank ("Nuevo Monasterio") está ubicado en un lugar remoto a unos cien kilómetros de Ereván, atravesando una naturaleza impresionante y paisajes montañosos. La historia de este monasterio se remonta al siglo IX y contiene múltiples iglesias construidas a lo largo de siglos. Es conocido por sus intrincados atrios y pinturas interiores que seguramente impresionarán incluso al visitante más viajado. De regreso a Ereván. Cena en un restaurante. Noche en Ereván.

Día 16, Martes, 01 de Julio: Ereván – Garni – Sinfonía de Piedras – Geghard – Actuación del coro – Ereván

Desayuno en el hotel. Continúe hasta el pueblo de Garni. La ciudadela y templo pagano de Garni es un monumento pintoresco del período helenístico y una impresionante pieza de la antigua arquitectura armenia. Fue construido en el siglo I d.C. por el rey armenio Tiridates y está dedicado a un dios pagano, probablemente Mitra, el dios del sol cuya figura se encontraba en las profundidades del santuario. Visita Sinfonía de Piedras. Se dice que este monumento natural es resultado del colapso de las rocas volcánicas. El monumento consta de enormes columnas de basalto de forma hexagonal y pentágono, paradójicamente simétricas (de casi 50 metros de altura). Estas piedras que cuelgan contra la gravedad se parecen a un órgano, por lo que también se les conoce como "tubos de órgano de basalto". Visite el monasterio de Geghard inscrito en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Geghard es otro increíble monasterio armenio antiguo, parcialmente excavado en una montaña. El significado de "Monasterio de la Lanza" proviene de la lanza que hirió a Jesús durante su crucifixión, supuestamente traída a Armenia por el apóstol Tadeo y almacenada entre muchas otras reliquias. En Geghard tendrás la oportunidad de disfrutar de un coro. Un cuarteto de cantantes profesionales canta canciones religiosas y seculares. Regreso a Ereván. Cena de despedida en un restaurante. Noche en Ereván.

Día 17, Miércoles, 02 de Julio: Ereván – Aeropuerto – Estados Unidos

Después de un desayuno temprano y una sincera despedida, su grupo partirá en autobús y lo trasladarán al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a casa.

****206 Tours Descargo de responsabilidad:** Aunque se hará todo lo posible para seguir el itinerario, debe considerarse como una indicación, más que como un contrato, de los lugares a visitar. Ocasionalmente, los días festivos religiosos locales, los días nacionales, el clima, las condiciones del tráfico y otros eventos pueden requerir cambios en la secuencia de visitas o la ausencia de ciertas visitas.*